

Das Bild wurde von Katechetinnen und Katecheten anlässlich eines Ausbildungsmoduls zum Reformationsthema gezeichnet.



Katecheten, die auch Sozialdiakoninnen und Sozialdiakonen sowie Prädikantinnen und Prädikanten die erforderlichen theologischen Kenntnisse vermittelt, gab es 2021 zum ersten Mal zu wenig Interessierte für einen neuen Bildungsgang. Wenn die Zurückhaltung auch der aussergewöhnlichen Pandemiesituation zugeschrieben werden kann, wurde doch deutlich, dass neue Werbestrategien gefunden werden müssen, um auch jüngere Personen anzusprechen. Mit dem Kommunikationsdienst wurde ein Projekt gestartet, um auf Social Media Werbefilme für die Ausbildung zu platzieren.

Personelles

Das Bereichssekretariat wurde mit im Vorjahr frei gewordenen Stellenpunkten aus der Fachstelle Katechetische Ausbildung neu organisiert. Anne-Dominique Grosvernier und Laure Devaux Allisson sind neu «Co-responsables de la catéchèse francophone». Im Frühling übergab der in Pension gehende Ruedi Scheiwiler seine Aufgaben als Koordinator, Lernprozessbegleiter und Dozent RefModula an Anke Ramöller, und im Herbst wurde auch Isabelle Scherer Abgottspon, die in der Bibliothek sowie für RefModula gearbeitet hat, pensioniert. ■

Übung im Ausbildungsmodul für Katechetinnen und Katecheten zum Thema «Gruppen-Animation».



Im katechetischen Ausbildungsmodul «Spiritualität von Kindern» durfte auch mit Sand experimentiert werden.



Der «Katechetische Raum», dargestellt von einem Katecheten anlässlich des Ausbildungsmoduls zum Thema «Pädagogik des Katechismus».